



教育目標

明るく思いやりのある子(きよく)  
進んで学ぶ子(かしこく)  
健康でねばり強い子(たくましく)

## 今年度初めての音楽朝会

去る5月28日(水)今年度初めての音楽朝会が行われました。

音楽朝会は、低学年・中学年・高学年に分かれて合奏や合唱の練習の成果を発表し合うことと、他学年の合奏や合唱を鑑賞したり、一緒に参加したりすることで音楽に親しむことをねらいとして、年間5回開催する予定です。

今年度初めての音楽集会では、6年生が平和に関する詩の群読をした後、6年生の三線、5年生のソプラノリコーダで「さとうきび畑」が演奏されました。体育館いっぱいに三線の琉球音階と、すみきったソプラノリコーダーの音が響き渡りました。

その後、5・6年生のリコーダーの伴奏に合わせて、幼稚園生～4年生で「月桃」を歌いました。素敵なソプラノリコーダーの響きに、子どもたちの声が合わさり、松田っ子全員で奏でるメロディが梅雨空を明るくしてくれました。

私の出身地である糸満市の「まぶにのおか」や「喜屋武の岬」が歌詞の中にあり、幼い頃、6月23日に祖母に手を引かれて、平和行進をしたサトウキビ畑を思い出しました。



写真1・2・3・4・5・6 音楽朝会の様子

## 家庭訪問

5月8日～10日

実施へのご協力、どうもありがとうございました。

5月8日～10日の3日間にわたって、家庭訪問を実施しました。

担任の先生方は、お子様の家庭での様子や頑張っている様子をたくさんお聞きすることができ、とても有意義な時間を過ごすことができました。

家庭訪問での成果を生かして、担任と家庭が連携をとり、子どもたちの健やかな成長につなげられるようにしていきたいと思っています。

お忙しい中での日程調整やご対応、ご協力本当にありがとうございました。

また、松田幼稚園・松田小学校に対するご意見、ご要望等に対しては、学校において検討したのちに、個々または便り等で、ご回答したいと考えております。

